

Appian pour les Sciences de la Vie

PROCESSUS DE GESTION DU MATÉRIEL ET DE L'ÉTIQUETAGE

- Obtenez de la visibilité tout au long du processus d'étiquetage.
- Respectez les règlements et exigences avec une solution conforme
- Automatisez les flux de travail afin d'améliorer l'efficacité des processus
- Gérez les processus plus efficacement avec des interfaces et données unifiées

Le processus de gestion du matériel et de l'étiquetage, un élément essentiel des Activités de réglementation, est une activité complexe qui exige une attention minutieuse aux détails tout au long du cycle de développement et de commercialisation du produit. Le processus de gestion du matériel et de l'étiquetage nécessite l'intervention de spécialistes et une coordination soignée entre les services pour garantir l'exactitude des données et promouvoir la qualité et la sécurité du produit fourni.

Sachant qu'il faut également répondre aux diverses exigences réglementaires en constante évolution sur l'ensemble des marchés mondiaux, il n'est pas étonnant de constater que la gestion efficace de l'étiquetage demeure un défi important pour de nombreuses entreprises des sciences de la vie.

Comment les entreprises des sciences de la vie font-elles pour mieux gérer le processus de gestion du matériel et de l'étiquetage ?

RELEVEZ LE DÉFI

Appian propose une solution qui peut permettre d'approfondir l'examen de bout en bout et la gestion du processus d'étiquetage tout au long du cycle de vie d'un dispositif médical ou pharmaceutique, c.-à-d. des premières phases de développement du produit jusqu'à la fin de vie du produit. Le système permet à toutes les parties prenantes d'avoir une visibilité claire sur toute l'orchestration du processus, avec des flux de production automatisés qui offrent des vues transparentes en temps réel des processus en R&D, qualité, pharmacovigilance et vigilance des dispositifs médicaux, affaires réglementaires, affaires médicales et fabrication et chaîne d'approvisionnement.

La solution Appian peut aider les entreprises :

- à rassembler les données de tolérance, les mentions des autorités sanitaires, les modifications de fabrication ainsi que les nouveaux résultats en recherche et développement ;
- à simplifier les processus lourds en fournissant des informations sur la situation et des notifications claires lorsqu'il existe un risque de goulot d'étranglement, ainsi que des possibilités pour des solutions plus efficaces ;
- à gérer la création et la tenue des résumés des caractéristiques du produit (RCP), des textes d'étiquette, des notices et de l'ensemble des illustrations et mises à jour produit tout au long du cycle de vie du produit ;
- à accéder à des capacités de suivi pour la distribution au niveau local, régional et mondial ;
- à gérer la création, le fractionnement, le clonage et la fusion des demandes d'homologation auprès des diverses juridictions à l'échelle locale, régionale et mondiale.



FOCALISATION

L'application Processus de gestion du matériel et de l'étiquetage permet aux entreprises des sciences de la vie de se concentrer sur les points suivants :

- S'assurer que les informations de qualité sont fournies pour l'étiquetage
- Rester au courant des tendances de l'industrie et de son évolution
- Collaboration facile entre les experts des divers services de l'entreprise

PRENEZ LE CONTRÔLE

Grâce à Appian, vous pouvez rapidement créer, déployer et mettre à l'échelle de nouvelles applications entreprise d'affaires réglementaires, notamment :

- Gestion de l'enregistrement et de la soumission de produit (RIM)
- Base de données de veille réglementaire
- Lancements réglementaires
- Identification des médicaments (IDMP)
- Registre national des dispositifs médicaux

PRÉPAREZ-VOUS À L'AVENIR

L'avenir des sciences de la vie dépend de sa capacité à commercialiser de manière rapide et rentable des produits de la meilleure qualité qui soit.

Il faut de la rapidité et de la puissance pour transformer le cycle de vie d'un produit dans le domaine des sciences de la vie. La plateforme applicative Low-Code Appian combine ces deux qualités.

Avec Appian, les entreprises peuvent développer des applications web et mobiles plus rapidement, les exécuter sur le Cloud Appian et gérer des processus complexes de bout en bout, sans restriction.

Appian

Appian fournit une plateforme de développement low-code qui accélère la création d'applications à très fort impact. Beaucoup d'entreprises, parmi les plus grandes au monde, utilisent les applications Appian pour améliorer l'expérience client, atteindre l'excellence opérationnelle et simplifier la gestion globale des risques et la conformité.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur fr.appian.com